

**Motion de M. Roger Deneys, Mmes Annina Pfund, Virginie Keller Lopez, MM. Sami Kanaan, Roberto Broggin, Christian Zaugg, Alain Dupraz et Roman Juon:
«Rendons les quais aux promeneurs... dès l'année prochaine?»**

(acceptée par le Conseil municipal lors de la
séance du 4 mars 2002)

MOTION

Considérant:

- que la rade de Genève constitue un cadre d'une beauté exceptionnelle;
- que les quais sont des lieux de repos et de promenade très prisés des Genevoises et des Genevois ainsi que des touristes;
- que la foule qui s'y presse, notamment les week-ends, s'y trouve parfois à l'étroit;
- que l'aménagement actuel des quais fait la part belle à l'automobile, que ce soit sous forme de trafic ou sous forme de parcage plus ou moins sauvage;
- que le trafic automobile est plus faible l'été et particulièrement les week-ends et qu'en conséquence une éventuelle fermeture de certains axes engendre moins de problèmes de report de trafic,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à proposer dans les plus brefs délais au Conseil municipal un concept:

- de fermeture - totale ou partielle - à la circulation automobile des axes longeant les quais les dimanches de la période estivale, en tenant compte des accès pour les livraisons et de la nécessité de préserver aussi la - relative - tranquillité des quartiers avoisinants lors des périodes de fermeture;
- de transport public permettant de se déplacer rapidement autour de la rade pendant ces périodes de fermeture, que ce soit en bus, en Mouettes, à bicyclette... ou autre.